## Celebración institucional

El 4 de diciembre, en las instalaciones de la Universidad Ecotec, en sesión solemne, sus directivos celebraron el V aniversario de creación institucional. En el acto se impuso la investidura de doctor honoris causa al expresidente Alfredo Palacio.







1. Carlos Ortega Santos, vicerrector general de Ecotec; José Yúnez Parra, alcalde de Samborondón, quien recibió la condecoración Res Non Verba 2011; Fidel Marques, rector de Ecotec; Alfredo Palacio, expresidente de la República, quien recibió el título de doctor honoris causa otorgado por Ecotec; Roberto Paissailague, canciller de Ecotec; y Leticia de Moral, presidenta del Patronato Recente.



- 2. María Elena Viteri y David Samaniego, quienes recibieron condecoración rectoral, Mauro Toscanini, rector de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil; Carlos Ortega Maldonado, rector de la UESS; y Moisés Tacle, rector de la Espol.
- 3. Luis Chávez, Mónica Reynoso, Felipe Mantilla, Mauricio Ramírez y Mónica Maruri.
- Patricia Vintimilla, Olbeida Amechazurra, Enrique Tamariz, Gilda Alcívar y Carlos Morlás.